



千代小通信

北九州市立千代小学校
校長 小椎葉 義明

学校教育目標

「思いやりのところをもつ、自立した子どもの育成」～素直な心・笑顔のあいさつ・感謝の心～

令和5年12月5日 発行 NO.9

1年間のまとめをしよう！

今年も残すところあと1ヶ月となりました。2学期は体育科学習発表会をはじめ、学校行事や学年行事をたくさん行うことができました。子どもたちがこれらの経験をもとに、今後よりよい学校生活を送ることができるように教育活動の工夫改善をしていきたいと思ひます。

12月は1年のまとめの時期です。この1年間に、よくできたところや成長したところ、今後、がんばっていくところを一人一人がしっかり振り返ることができるようにしたいと思ひます。

また、来年はどのような年にしたいのか、ご家庭でも今年を振り返り、来年の目標を立てることができるようにご指導をよろしくお願ひいたします。

今後ますます「インフルエンザ」や「感染性胃腸炎」などが流行してくる時期です。感染症予防の基本は「手洗い」「うがい」です。外から帰ってきたら、必ず「手洗い」「うがい」を行い、健康で元気に1年の締めくくりをしていきましょう。



12月行事予定

日	曜	行事内容
1	金	避難訓練（不審者） キャリア教育「夢授業」（6年）
4	月	朝の読み聞かせ（1・2年） 家庭学習定着週間 5校時下校（～8日）
11	月	朝の読み聞かせ（3・4年）
15	金	縦割りウォークラリー集会
18	月	朝の読み聞かせ（5・6年）
19	火	個人懇談会（1日目） 北九州学力・学習状況調査（4・5年） CRT学力検査（1・2・3年）
20	水	個人懇談会（2日目）
21	木	給食終了 大掃除
22	金	終業式

1月の行事予定

- 9（火）始業式
- 10（水）給食開始
- 11（木）委員会活動
- 17（水）スクール救命士（5年）
- 18（木）クラブ活動
- 24（水）薬物乱用防止教室（5・6年、保護者）
- 25（木）代表委員会



冬休みの過ごし方

年末年始はクリスマス、お正月と楽しいイベントがあり、子どもたちはプレゼントやお年玉をもらう機会があると思ひます。しかし、プレゼントやお金など、子ども同士でのやりとりはトラブルの元です。ご家庭では保護者の方が知らないところで、物やお金のやりとりがないようにご指導ください。また、お子さまの持ち物やお金の管理をよろしくお願ひいたします。

以下のことにも気を付けて、安全で楽しい冬休みにしてください。

- 「早寝、早起き、朝ご飯」で、元気に1日をスタートさせましょう。
- 家のお手伝いを進んで行いましょう。
- 子どもたちだけで用事がないのにお店に行ったり、ゲームセンターに行ったりしないようにしましょう。
- 夜遅くまで遊ばないようにしましょう。
- 道路や駐車場など危険な場所で遊ばないようにしましょう。
- 公園にごみを散らかさないようにしましょう。



裏面もご覧ください。

吉祥太鼓体験



迫力ある演奏でした！



リズムよく叩きました。



11月8日（水）に3年生は吉祥太鼓の体験をしました。みんなリズムに合わせて、上手に太鼓を叩くことができました。また、勇壮な吉祥太鼓の演奏を聞かせていただきました。

風船バレーボール大会



みんなで風船をつなごう！



キッズダンス！



11月17日（金）には、やまもも1組が千代中で風船バレーボールの交流会をしました。池田小、千代中の友達とチームをつくり、熱戦を繰り広げました。最後には、みんなで楽しくキッズダンスを踊りました。

自転車教室



ブレーキの点検をします。



横断歩道の前では一旦停止



11月28日（火）には、4年生が自転車教室を行いました。自転車公園の指導員から、正しい自転車の乗り方を教えていただきました。また、今年4月より自転車ヘルメットの着用が努力義務となりました。できるだけ着用をお願いします。

キャリア教育「夢」授業



警察官の仕事を知りました。



ドローン操縦士のお話です。

12月1日には、6年生がキャリア教育「夢」授業を行いました。様々な職業の方から仕事の内容や、やりがいなどのお話を聞くことができました。まだまだ、自分の知らない職業がたくさんあります。ここで聞いたお話は、将来の夢の参考になったことと思います。

千代小フェスタ



キッチンカー集合！



ふくわらいで大笑い！



11月11日（土）に千代小フェスタが行われました。運動場には8台のキッチンカーが集まり、どのお店にもぎわっていました。体育館では、「かたぬき」「射的」「ふくわらい」「わなげ」「塗り絵、折り紙」のブースができ、楽しく遊ぶことができました。最後には目玉抽選会で盛り上がりました。

企画、準備、運営をしていただきました本校PTA役員をはじめ、保護者サポーターのみなさま、お疲れさまでした。また、千代市民センター、育成会の方々にもご協力いただき、ありがとうございました。